

ARTICLE DE PRESSE PARU DANS LE JOURNAL QUOTIDIEN

DU 16/05/2025 – OUEST France



Le chêne, présentation réalisée par François Grasseau est sélectionné pour l'exposition nationale qui aura lieu en 2026. | OUEST-FRANCE

Le club des Amis du bonsaï a brillé, les 3 et 4 mai derniers, lors de l'exposition régionale de Brest. « **Six de nos compositions ont été sélectionnées par un jury de la Fédération française de bonsaï (FFB), et représenteront la région lors d'une exposition nationale qui aura lieu en 2026 près de Saint-Etienne** », »s'enthousiasme Philippe Delafosse, le président de l'association.

À noter que deux nouveaux formateurs ont été validés par la FFB lors de cette exposition, Dominique Conilleau et Jean-Christophe Bertrand. « **Le club a désormais 4 formateurs pour 43 adhérents** », se félicite Philippe Delafosse.

Changé